

STEPHANE OLIVIER

PARIS

Pour toute information complémentaire, nous écrire à rivegauche@stephaneolivier.fr

COUSSIN ANCIEN EN LAINE - TISSAGE ARTISANAL FLORAL DU SKÅNE



340€

□□ Charmant coussin ancien réalisé en **tissage plat de type rölakan**, une technique scandinave proche du kilim, largement utilisée au début du XX^e siècle. Le décor floral — tulipes, marguerites, feuillages — est typique du **folklore textile du Skåne (Scanie)**, région du sud de la Suède réputée pour ses compositions symétriques et ses couleurs vibrantes.

La palette, mêlant bleu roi, vert mousse, rouge framboise et jaune safran, correspond

Galerie Stéphane Olivier
Saint-Germain-Des-Prés

3 rue de l'Université, 75007 PARIS

STEPHANE OLIVIER

PARIS

pleinement aux textiles artisanaux scandinaves des années 1920-1950, époque où les ateliers locaux réinterprétaient les motifs traditionnels avec des teintures plus vives. Le dos en velours ocre, refait plus récemment, met en valeur la chaleur du tissage.

Pièce décorative authentique, idéale pour enrichir une ambiance folk nordique ou un intérieur d'inspiration Arts & Crafts.

☐☐ **Antique wool cushion - Rölakan flat weave from Skåne (1920-1950)**

Beautiful antique cushion crafted using the **rölakan flat-weave technique**, a Scandinavian method similar to kilim weaving, widely used in the early 20th century. The floral design — tulips, daisies, leafy stems — reflects the **folk textile tradition of Skåne (Scania)**, southern Sweden, known for its symmetrical patterns and vibrant colours.

The palette of royal blue, moss green, raspberry red and saffron yellow is characteristic of **1920-1950 Scandinavian weaving**, when rural workshops revived traditional motifs with brighter synthetic dyes. The mustard velvet backing is a later addition that enhances the warmth of the piece.

A charming and authentic decorative cushion, perfect for adding Nordic folk character or an Arts & Crafts touch to any interior.

SKU: N/A | **Categories:** [Décoration](#), [ecommerce](#), [Objet divers](#), [Objet divers](#) | **Tags:** [coussin](#), [cushion](#), [folkart](#), [folklore](#), [suede](#), [SWEDISH](#), [textile](#)



Galerie Stéphane Olivier

Saint-Germain-Des-Prés

3 rue de l'Université, 75007 PARIS